



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 07 Mei 2019

Halaman: 2

42 Calon Lolos Seleksi Kepala OPD Pemkot Yogya

UMBULHARJO (MERAPI) - Sebanyak 42 orang Pegawai Negeri Sipil (PNS) lolos seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) tingkat eselon II atau kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemkot Yogyakarta. Dari jumlah itu nantinya akan dipilih 14 orang untuk mengisi instansi yang masih dijabat oleh pelaksana tugas (PLT) kepala OPD. Tahap pemilihan itu menjadi kewenangan Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK) yakni walikota.

"Nama-nama peserta yang lolos seleksi itu dari panitia seleksi sudah diserahkan ke sekda dan diteruskan ke walikota. Setiap formasi lowongan diambil tiga besar untuk dipilih satu oleh PPK," kata Pelaksana Tugas Kepala Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogyakarta Sarwanto, Senin (6/5).

Sebelum pemilihan dan penetapan, kini Pemkot Yogyakarta tengah memproses pengajuan surat rekomendasi ke Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN). Dia menurutkan surat itu terkait laporan hasil seleksi JPT ke KASN apakah sudah sesuai ketentuan pelaksanaannya. Selain itu akan mengajukan surat konsultasi ke pimpinan DPRD Kota Yogyakarta terkait tiga besar calon yang lolos untuk formasi sekretaris dewan.

"Terhadap surat rekomendasi ke Komisi ASN menunggu surat jawaban atau rekomendasi dari pimpinan DPRD terkait formasi sekretaris dewan. Surat jawaban atau tanggapan itu harus dilampirkan untuk pengajuan rekomendasi ke Komisi ASN," jelasnya.

Dia mengatakan setelah surat rekomendasi dari KASN keluar walikota sebagai PPK akan memilih satu dari tiga besar di tiap formasi untuk ditetapkan dan dilantik. Berdasarkan tata kala tanggal 15-17 Mei adalah tahap pemilihan calon JPT Pratama dari tiga besar tiap formasi oleh PPK.

"Walikota mengendaki 15 Mei 2019 sudah ada nama-nama yang ditetapkan dan dilantik. Kewenangan memilih di walikota selaku PPK," ujar Sarwanto.

Sebanyak 42 PNS yang lolos seleksi JPT itu telah melalui seleksi administrasi, tes wawancara, kesehatan hingga tahapan tes wawancara. Semuanya dari PNS lingkup Pemkot Yogyakarta yang sebelumnya menjabat sebagai pejabat yang kini menjabat Ek Kepala OPD dan calon di antaranya Agus Winarto Plt Kepala Satpol PP, Budi Santoso Asrori Plt Kepala Dinas Pendidikan, Tri Hastono Plt Kepala Diskominfosan, Sugeng Darmanto Plt Kepala Dinas Pertanian dan Pangan, Yulianto Dwisutono Plt Disperindag, Wahyu Hendratnoko Plt Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan.

Mereka akan mengisi 14 formasi jabatan kepala OPD yakni Dinas Perhubungan, Disperindag, Diskominfosan, Dinas Pendidikan, Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan, Kepala Satpol PP, Dinas Kebakaran, Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah, Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Dinas Pertanian dan Pangan, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, Dinas Sosial, staf ahli walikota bidang perekonomian serta Sekretaris Dewan. (Tri-m)

- BKPP

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Positif <input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditarik <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Perencanaan

Yogyakarta,
 Plt. Kepala Sekretaris
 Ttd
Ig. Trihastono, S.Sos, MM

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005